



Consejo Económico y Social

Distr. limitada
12 de marzo de 2018
Español
Original: inglés

Comisión de Estupefacientes

61^{er} período de sesiones

Viena, 12 a 16 de marzo de 2018

Proyecto de informe

Relator: Wietze Sijtsma (Países Bajos)

Adición

Debate general

1. En sus sesiones primera a sexta, celebradas los días 12, 13 y 14 de marzo de 2018, la Comisión de Estupefacientes examinó el tema 3 del programa, titulado “Debate general”.

2. En la primera sesión del 61^{er} período de sesiones de la Comisión de Estupefacientes, celebrada el 12 de marzo, formularon declaraciones las siguientes personas:

Prajin Juntong, General del Aire, Vice Primer Ministro y Ministro de Justicia de Tailandia

Abdol Reza Rahmani Fazli, Ministro del Interior de la República Islámica del Irán

Josephine Teo, Ministra de la Oficina del Primer Ministro, Segunda Ministra del Interior y Segunda Ministra de Recursos Humanos de Singapur

Jenista Joakim Mhagama, Ministra de Estado, Oficina del Primer Ministro de la República Unida de Tanzania

Mario Garcés Sanagustín, Secretario de Estado de Servicios Sociales e Igualdad, Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad de España

João Goulao, Director General del Servicio de Intervención en Conductas Adictivas y Dependencias (SICAD) y Coordinador Nacional de Portugal para los Problemas relacionados con las Drogas, la Drogodependencia y el Consumo Perjudicial de Alcohol

Oleg Syromolotov, Viceministro de Relaciones Exteriores de la Federación de Rusia

Faouzia Mebarki, Representante Permanente de Argelia ante las Naciones Unidas (Viena)

Desheng Xiong, Vicesecretario General, Comisión Nacional de Fiscalización de Estupefacientes de China



3. En la segunda sesión del período de sesiones, celebrada el 12 de marzo, formularon declaraciones las siguientes personas:

Roberto Esteban Moro, Secretario de Estado, Secretaría de Políticas Integrales sobre Drogas de la Nación Argentina (SEDRONAR)

Andrei Dapkiunas, Viceministro de Relaciones Exteriores de Belarús

Lisa Studdert, Primera Subsecretaria, División de Salud Pública y Deporte, Departamento de Salud de Australia

Abdul Aziz Alromaihi, Director General, Dirección General de Detección del Delito y Ciencias Forenses de Bahrein

Jindrich Voboril, Coordinador Nacional de Lucha contra las Drogas, Jefe de la Secretaría y Vicepresidente Ejecutivo del Consejo Gubernamental para la Coordinación de Políticas en materia de Drogas de Chequia

Armin Ernesto Andereya Latorre, Representante Permanente de Chile ante las Naciones Unidas (Viena)

Nicholas Prisse, Presidente, Misión Interministerial de Lucha contra las Drogas y los Comportamientos Adictivos (MILDECA) de Francia

Michelle Boudreau, Directora General, Dirección de Sustancias Fiscalizadas del Ministerio de Salud del Canadá

Torbjorn Brekke, Director Especialista, Ministerio de Salud y Servicios de Atención Sanitaria de Noruega

Saeed Abdulla Alsuwaidi, Director General, Departamento Federal General de Lucha contra los Estupefacientes, Ministerio del Interior de los Emiratos Árabes Unidos

Iqbal Mehmood, Secretario Federal, Ministerio de Fiscalización de Estupefacientes del Pakistán

Pilar Saborío de Rocafort, Representante Permanente de Costa Rica ante las Naciones Unidas (Viena)

Ibrahim Assaf, Representante Permanente del Líbano ante las Naciones Unidas (Viena)

Paulina Franceschi Navarro, Representante Permanente de Panamá ante las Naciones Unidas (Viena)

Ahmet Muhtar Gün, Representante Permanente de Turquía ante las Naciones Unidas (Viena)

Friedrich Däuble, Representante Permanente de Alemania ante las Naciones Unidas (Viena)

Tebogo Seokolo, Representante Permanente de Sudáfrica ante las Naciones Unidas (Viena)

Maria Assunta Accili Sabbatini, Representante Permanente de Italia ante las Naciones Unidas (Viena)

Sheikh Ali Jassim T.J. Al-Thani, Representante Permanente de Qatar ante las Naciones Unidas (Viena)

Andrej Benedejčič, Representante Permanente de Eslovenia ante las Naciones Unidas (Viena)

Yongsoo Lee, Representante Permanente Adjunto de la República de Corea ante las Naciones Unidas (Viena)

Willem Van de Voorde, Representante Permanente de Bélgica ante las Naciones Unidas (Viena)

Katherine Merrifield, Jefa de la Unidad de Drogas y Alcohol, Ministerio del Interior, Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte

Carlos Játiva, Representante Permanente del Ecuador ante las Naciones Unidas (Viena)

Rashid Alimov, Secretario General, Organización de Cooperación de Shanghai

4. En la tercera sesión del período de sesiones, celebrada el 13 de marzo, formularon declaraciones las siguientes personas:

Alberto Elías Beltrán, Subprocurador Jurídico y de Asuntos Internacionales, Procuraduría General de la República de México

Thomas Greminger, Secretario General, Organización para la Seguridad y la Cooperación en Europa

Badr Mohammed Zaher Al-Hinai, Representante Permanente de Omán ante las Naciones Unidas (Viena) (también en nombre del Grupo de los Estados Árabes)

Nora Kronig Romero, Directora Adjunta y Jefa de la División de Relaciones Exteriores, Oficina Federal de Sanidad Pública de Suiza

Dulfa Dalila Hernandez Medina, Ministra Consejera, Misión Permanente de la República Bolivariana de Venezuela ante las Naciones Unidas (Viena)

Manuel Estuardo Roldán Barillas, Viceministro de Relaciones Exteriores de Guatemala

Lotfi Bourchaara, Representante Permanente de Marruecos ante las Naciones Unidas (Viena)

Christakis Makriyiannis, Segundo Secretario, Misión Permanente de Chipre ante las Naciones Unidas (Viena)

James A. Walsh, Vicesecretario Adjunto de Estado, Oficina de Asuntos Internacionales de Narcóticos y Aplicación de la Ley, Departamento de Estado de los Estados Unidos de América

Thomas Hanney, Representante Permanente de Irlanda ante las Naciones Unidas (Viena)

Ahmed Alzahraini, Director General, Dirección General de Fiscalización de Estupefacientes de la Arabia Saudita (en nombre de Su Alteza Real el Ministro del Interior)

Abdallah Mustapha Muhammad, Presidente y Director Ejecutivo, Organismo encargado de Combatir el Tráfico de Drogas de Nigeria

Mitsuru Kitano, Representante Permanente del Japón ante las Naciones Unidas (Viena)

Sadiq Marafi, Representante Permanente de Kuwait ante las Naciones Unidas (Viena)

Jabir Hemaidawi, Representante Permanente del Iraq ante las Naciones Unidas (Viena)

Zakaria Elghamry, Viceministro del Interior y Director de la Dirección General de Lucha contra los Estupefacientes de Egipto

Arpad Meszaros, Vicesecretario de Estado, Ministerio de Recursos Humanos de Hungría

Diego Olivera Couto, Secretario General, Junta Nacional de Drogas del Uruguay

Catalino S. Cuy, Ministro y Secretario, Junta de Drogas Peligrosas de Filipinas

Lishann Salmon, Primera Secretaria, Misión Permanente de Jamaica ante las Naciones Unidas (Viena)

Sherkhon Salimzoda, Director, Organismo de Fiscalización de Drogas dependiente de la Presidencia de Tayikistán

Hannu Kyröläinen, Representante Permanente de Finlandia ante las Naciones Unidas (Viena)

5. En la cuarta sesión del período de sesiones, celebrada el 13 de marzo, formularon declaraciones las siguientes personas:

Ganeson Sivagurunathan, Representante Permanente de Malasia ante las Naciones Unidas (Viena)

Karla Yalile Martínez Beltrán, Secretaria General, Comisión Nacional para el Desarrollo y Vida sin Drogas (DEVIDA) del Perú

Navchaa Tseveen, Primera Secretaria, Misión Permanente de Mongolia ante las Naciones Unidas (Viena)

Zhanat Suleimenov, Primer Viceministro del Interior de Kazajstán

Mihail Beregoi, Secretario de Estado, Ministerio del Interior de la República de Moldova

Nicole Robertson, Representante Permanente de Nueva Zelandia ante las Naciones Unidas (Viena)

Keith Azzopardi, Representante Permanente de Malta ante las Naciones Unidas (Viena)

Victor Sannes, Coordinador Nacional de Lucha contra las Drogas, Ministerio de Salud, Bienestar y Deporte de los Países Bajos

Aung Soe, Viceministro, Ministerio del Interior de Myanmar

Antonio Israel Ybarra Suárez, Secretario, Comisión Nacional de Drogas de Cuba

Ricardo Neiva Tavares, Representante Permanente del Brasil ante las Naciones Unidas (Viena)

Andrés Alexander Ramírez Medrano, Director Ejecutivo, Comisión Nacional Antidrogas de El Salvador

Heru Winarko, Jefe, Junta Nacional de Fiscalización de Estupefacientes de Indonesia

Jawid Ahmad Qaem, Viceministro de Lucha contra los Estupefacientes del Afganistán

Cătălin Negoii, Jefe del Departamento de Programas y Relaciones Internacionales, Organismo Nacional de Lucha contra las Drogas de Rumania

Mohamed Hussein Hassan Zaroug, Representante Permanente del Sudán ante las Naciones Unidas (Viena)

Abubaker M. M. Atia, Jefe, Dirección General de Drogas de Libia

Girish Chandra Murmu, Secretario Adjunto, Ministerio de Finanzas de la India

Hussam Abdullah Hasan Ghodayeh Al Husseini, Representante Permanente de Jordania ante las Naciones Unidas (Viena)

Xuan Vien Vu, Oficial Jefe, Ministerio de Seguridad Pública de Viet Nam

Wadie Ben Cheikh, Consejero, Misión Permanente de Túnez ante las Naciones Unidas (Viena)

Piotr Jabłoński, Director, Oficina Nacional de Prevención de las Toxicomanías de Polonia

Rafael Bustillo Romero, Magistrado Coordinador, Sala Penal, Corte Suprema de Justicia de Honduras

Samantha Kumara Kithalawaarachchi, Directora, Secretaría del Presidente de Sri Lanka

Prakash Kumar Suvedi, Representante Permanente de Nepal ante las Naciones Unidas (Viena)

Arthur Osiya, Secretario, Administración, Ministerio del Interior y Coordinación del Gobierno Nacional de Kenya

Choolun Bhojoo, Comisionado Adjunto de Policía de Mauricio

6. En la quinta sesión del período de sesiones, celebrada el 13 de marzo, formularon declaraciones las siguientes personas:

Alita Mbahwe, Comisionada, Comisión de Represión de Drogas de Zambia

Lourdes Gisela Victoria-Kruse, Representante Permanente de la República Dominicana ante las Naciones Unidas (Viena)

Janusz D. Urbańczyk, Representante Permanente de la Misión Permanente de Observación de la Santa Sede ante las Naciones Unidas (Viena)

Zaved Mahmood, Oficial de Derechos Humanos, Sección de Estado de Derecho y Democracia, Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos

Günther A. Granser, Representante Permanente de la Soberana Orden de Malta ante las Naciones Unidas (Viena)

Adam E. Namm, Secretario Ejecutivo, Comisión Interamericana para el Control del Abuso de Drogas (CICAD) de la Organización de los Estados Americanos

Jan Malinowski, Secretario Ejecutivo, Grupo de Cooperación para Combatir el Uso Indebido y el Tráfico Ilícito de Estupefacientes (Grupo Pompidou) del Consejo de Europa

Alexey Rogov, Director Adjunto, Departamento de Nuevos Retos y Amenazas del Ministerio de Relaciones Exteriores de la Federación de Rusia (en nombre de los Estados miembros del Centro Regional de Información y Coordinación de Asia Central)

Raheel Ahmad Cheema, Oficial Encargado de la Dependencia de Drogas y Delincuencia Organizada de la Organización de Cooperación Económica

Tarek Kazem, Consejero y Jefe Adjunto de la Misión de la Liga de los Estados Árabes (en nombre de los Estados miembros de la Liga de los Estados Árabes)

7. En la sexta sesión, celebrada el 14 de marzo, formuló una declaración la siguiente persona:

Oscar Adolfo Naranjo Trujillo, Vicepresidente de Colombia